



[Communiqué] Campagne en faveur des bibliothèques

L'ABF salue l'initiative d'une campagne de communication nationale en faveur des bibliothèques.

Nous en profitons pour ajouter que les bibliothèques sont bien sûr des lieux :

- à portée de main, proche des françaises et français (plus de 90% des français.es à moins de 20 minutes d'une bibliothèque). Découvrez la diversité des bibliothèques sur [notre carte](#) ;
- acteurs de l'éco-responsabilité en tant que services publics de proximité plaçant le commun au coeur de son activité ;

Mais aussi :

- accessibles librement et gratuitement à toutes et à tous ;
- pour emprunter des documents (livres, CD, DVD, jeux) et même des objets (instruments de musique, perceuses, costumes pour enfants...) ;
- pour se divertir, apprendre, jouer, débattre et se rencontrer ;
- pour accéder à internet et mieux maîtriser le numérique ;
- pour accéder à l'information, lire la presse ;
- pour faire ses devoirs, travailler sur place ou participer à des ateliers ;
- pour flâner et rêver ;
- profiter de bien d'autres services selon les volontés locales...

La bibliothèque est l'équipement culturel de proximité le plus répandu et le plus proche de tou-te-s les habitant-e-s. Ouverte à toutes les pratiques artistiques, culturelles, numériques, citoyennes... , la bibliothèque est l'espace de tous les possibles.

Venez nombreuses et nombreux !

[Cliquez pour visualiser le diaporama]



LA BIBLIOTHÈQUE

gratuite et ouverte à tou•te•s

